DOI: 10.18572/1813-1247-2018-7-38-40

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ В СФЕРЕ ПРОФИЛАКТИКИ ПРАВОНАРУШЕНИЙ СРЕДИ ИНВАЛИДОВ И ЛИЦ ПОЖИЛОГО ВОЗРАСТА, ОСВОБОДИВШИХСЯ ИЗ МЕСТ ЛИШЕНИЯ СВОБОДЫ

Заборовская Юлия Михайловна, преподаватель кафедры государственно-правовых дисциплин Кузбасского института ФСИН России

dum333@bk.ru

В статье рассматривается значимость участия органов местного самоуправления в профилактике правонарушений среди инвалидов и лиц пожилого возраста, освободившихся из мест лишения свободы. Определяются отдельные направления по совершенствованию законодательства в целях повышения эффективности предупреждения преступлений администрацией муниципальных образований.

Ключевые слова: осужденные инвалиды, лишение свободы, профилактика преступлений, органы местного самоуправления, муниципальные программы.

ACTIVITIES OF LOCAL SELF-GOVERNMENT BODIES IN PREVENTION OF OFFENSES AMONG DISABLED AND ELDERLY PEOPLE RELEASED FROM DETENTION FACILITIES

Zaborovskaya Yulia M. Lecturer of the Department of State and Legal Disciplines of the KI of the FPS of Russia

In article the importance of participation of local governments in prevention of offenses among the disabled people and elderly people released from places of detention is considered. The separate directions are determined by improvement of the legislation for increase in efficiency of prevention of crimes by administration of municipal units.

Keywords: the condemned disabled people, imprisonment, prevention of crimes, local governments, municipal programs.